
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Feuille Paroissiale 
N°20 – 7 Janvier 2018 

Bonne Année, mais surtout Sainte 

 
A l’occasion de la nouvelle année, il est de tradition de se souhaiter une bonne 

année en rajoutant également une bonne santé. Mais quel est le sens de cette 

« bonne » année ?  Ce qui est bon est ce qui est juste, qui correspond à ce 

que je suis. Par exemple, le rosier devient beau quand ses roses éclosent et 

forment de belles fleurs ornant nos jardins. Il en va de même pour nous : nous 

sommes « bon » lorsque nous éclosons. Mais éclore de quoi ? de qui ? Je pense 

que nous pourrons dire que nous avons passé une bonne année si les vertus 

humaines telles que la force, la tempérance, la prudence et la justice sont 

actives dans nos vies, et que les vertus théologales de foi, d’espérance et de 

charité habitent chacun de nous.  

Donc, oui, quand je souhaite une bonne année, j’invite chacun d’entre nous de 

vivre des vertus théologales et cardinales. Ces vertus qui sont aptitudes et 

attitudes stables à faire le bien. Elles sont nécessaires pour être pleinement 

heureux et être scellées en Dieu.  Et il est important qu’il y ait les deux 

aspects : les aptitudes et attitudes tournées vers Dieu et son prochain. Les 

deux, Jésus le dit très bien dans les évangiles, sont indissociables et vont de 

pair. Montre-moi donc ta foi qui n'agit pas ; moi, c'est par mes actes que je 

te montrerai ma foi (Jq 2). Ainsi donc, je souhaite de tout mon cœur une 

excellente année à chacun.  

Ce dimanche nous célébrons l’Epiphanie. Epiphanie en grec veut dire : 

manifestation. Manifestation de la divinité de l’Enfant qui vient de naître. En 

fait, dans ce temps de Noël, nous célébrons trois épiphanies : celle où les 

mages viennent adorer Jésus dans la crèche de Bethléem, le baptême de 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

fait, dans ce temps de Noël, nous célébrons trois épiphanies : celle où les 

mages viennent adorer Jésus dans la crèche de Bethléem, le baptême de 

Jésus dans le Jourdain, et les noces de Cana. Toutes trois montrent l’identité 

et la mission de Jésus.  

Arrêtons-nous un instant sur l’épiphanie de ce dimanche. Trois mages viennent 

d’on ne sait où. La tradition les représente venant d’origines diverses. Tous 

guidés par l’étoile, tous guidés par Dieu lui-même. Chacun est sûrement venu 

par son propre chemin, et tous arrivent au même but : voir l’Enfant.  

Ils ne pensaient pas que ce simple enfant les fasse autant cheminer : ils 

viennent adorer, et changent de route pour rentrer. La vue de l’Enfant, et leur 

compréhension de son identité, leur fait changer de vie. On ne part pas dans 

la vie de la même manière quand on a véritablement rencontré Jésus à la 

crèche.  

Et les cadeaux qu’ils lui offrent sont fort de sens. En lui donnant de l’or, il 

reconnait que cet enfant est Roi. En effet, seuls les rois et les grands de ce 

monde pouvaient posséder de l’or. En lui donnant de l’encens, il montre que 

l’enfant est Dieu (c’est encre le sens de l’encensement aujourd’hui). En lui 

donnant de la myrrhe, il voit dans l’enfant sa destinée : il mourra de manière 

violente, en martyr. Dieu, Roi et Martyr : voilà ce que nous enseignement les 

mages en ce jour.  

Nous aussi sommes appelés à déposer auprès de Jésus nos cadeaux. 

Evidemment, ce qui l’intéresse ne sera pas ces choses matérielles, mais ce 

« qui plait à Dieu c’est un cœur brisé, un esprit humilié » (Psaume 50). Donc, 

le véritable cadeau, c’est ce que je suis, c’est tout mon être, tous mes projets, 

toutes mes réussites et mes échecs, … Confions lui tout, il mènera tout à bien. 

Père Jean Luc CHAUVET, curé de Sarrians et de Loriol  

 

Cette semaine, Mmes Yvonne CHAPUS, Gisèle 

DENIARD, Montserrat GUILLOUD et Simone VEVE ont 

reçu les funérailles chrétiennes. Prions pour elles et 

leurs familles. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Samedi 6 Janvier 2018,   

 18h00 : Messe à Loriol. Int :  

Dimanche 7 Janvier 2018, Epiphanie :  

Messe à Sarrians à 10h00. Int : Famille MARSEILLE -BARNIER, Jackie 

MARBAUD  

 

Lundi 8 Janvier 2018, Baptême du Seigneur  

17h00 : Catéchisme à Loriol avec préparation à la confirmation 

18h00 : Messe à Loriol : int :  

Mardi 9 Janvier 2018 

Vœux aux prêtres de Mgr Cattenoz 

14h15 : Prière des Mères 

16h00 : Catéchisme à Sarrians avec préparation à la confirmation. 

18h00 : Messe à Sarrians. Int :  

20h00 : conseil pastoral  

Mercredi 10 Janvier 2018 :  

18h00 : Messe à Loriol  

Jeudi 11 Janvier 2018,  

8h30 : Messe à Loriol.  

Rencontre des prêtres du doyenné à Monteux 

19h00 : groupe de prière et partage  

Vendredi 12 Janvier 2018,  

17h00 : Adoration suivi de la messe à Sarrians 

 

Samedi 13 Janvier 2018,   

 16h30 : aumônerie à Loriol 

 17h45 : répétition des chants de la Messe à Loriol 

18h00 : Messe des familles  à Loriol. Int : Annie GRAMBOIS 

19h00 : Réunion des parents du catéchisme  

Dimanche 14 Janvier 2018, 2ème dimanche du temps ordinaire:  

Messe des familles  à Sarrians à 10h00. Int :  

A l’issue de la Messe, résultat du concours de crèche 

11h00 : réunion des parents du catéchisme 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

Responsables de groupes, de services, faites-nous passer 

vos annonces 😊   

Comme annoncé déjà depuis plus d’un an, Monseigneur Cattenoz 

a décidé d’avancer l’âge de la confirmation pour le diocèse 

d’Avignon. Dorénavant, les jeunes recevront ce sacrement 

avant de faire leur première communion, soit dans leur 2ème 

année de catéchèse.  

Deux réunions d’informations auront lieu à destination des 

parents concernés :  

- Samedi 13 Janvier à 19h00, à Loriol 

- Dimanche 14 Janvier à 11h00, à Sarrians.  

Conseil pastoral : Mardi 9 Janvier à 20h00  

à la salle paroissiale de Sarrians. 

Notons dès maintenant dans nos agendas le loto de la 

paroisse qui se tiendra le dimanche 11 février à la salle 

des fêtes de Loriol. Vous pouvez dès maintenant 

apporter vos lots. Une pré-vente de cartons (pour ceux 

qui ne pourraient pas venir, aura lieu les dimanches avant 

dans les églises).  

30 familles ont voulu participer au concours de crèches. 

Nous les en remercions. Le jury a commencé à aller les 

voir. Ils continueront cette semaine. Remise des prix, 

dimanche prochaine, à l’issue de la Messe.  


